

青中だより

4月



平成27年4月7日発行
港区立青山中学校
〒107-0061

港区北青山一丁目1番9号
電話 03-3404-7522

「大人」へのステップを上る中学生

校長 福井 正仁

昭和22年開校の青山中学校は、本日、69期生61名の新入生を迎え、全校生徒数165名で新年度を開始しました。この3月には、66期生61名が卒業し、卒業生総数は14,286名となりました。地域には本校卒業生の方々も多く、保護者や地域の皆様には長年にわたり、本校をご支援いただいております。皆様のお蔭で教育活動の一層の充実が図られておることに、改めて心よりお礼申し上げます。今年度も地域とともにある学校として、これからの時代を担う生徒の育成に全力で取り組む覚悟でございます。

さて、本校は、青山アカデミーを構成する青山小学校、青南小学校を始め、多くの小学校の卒業生が入学します。1年生の卒業小学校の数は、他府県等からの転入を含め、19校となります。縁があってこの青山中学校に入学した生徒が、質の高い集団を形成し、充実した学校生活を送れるよう、保護者の皆様と協調し、新たな人間関係づくりを進めてまいります。一人一人かけがえのない生徒が、一日一日かけがえのない日々を大切に過ごせるよう教育活動の充実を図ります。

ところで、思春期を迎える中学生の時期は、「子ども」から「大人」へと大きく成長を続ける3年間です。大人が先回りして、子どもの行くべき道を決め、その道を石ひとつないように整備するのではなく、子どもが自ら考え、目標を設定して努力を続け、試行錯誤しながらも自らの道を切り開いていくことのできる環境や条件を整備することが、私たちの役目であると考えます。中学生を必要以上に「子ども扱い」せず、家庭、地域、学校が協働して、自主性、主体性、自律性を育んでいきたいと考えます。学校においても、生徒が主体的に関われる授業や諸活動を工夫し、生徒会活動や部活動などの自治的な活動も充実させてまいります。まだまだ子どもに見える中学生ですが、私たちが考えている以上に、「大人」の一面を見せることもあります。一步一步着実に「大人」へのステップを上らせたいと思います。

皆様には、開校69年目を迎えた本校の教育活動への一層のご理解、ご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

「青中だより」バックナンバーは本校のホームページ(<http://www1.r4.rosenet.jp/aoyama-j/>)でもご覧いただけます。

※個人情報保護のため、学校で配布したものと一部異なります。ご了承ください。